

## LAS PRIMERAS JORNADAS INFORMATIVAS DEL TRASTORNO TDAH EN ROTA CUBRIERON TODAS LAS EXPECTATIVAS DE PARTICIPACIÓN

La Delegación de Participación Ciudadana colaboró con la organización AFHIP en el desarrollo de estas jornadas que tuvieron lugar este fin de semana en el Palacio Municipal Castillo de Luna

Las primeras Jornadas Informativas del Trastorno por Déficit de Atención e Hiperactividad (TDAH) se abrían en la tarde del viernes día 14 de noviembre con un acto inaugural que se celebró en el salón de actos del Palacio Municipal Castillo de Luna, y que contó con la presencia de numerosas familias afectadas, personal docente y público interesado en el tema.

La teniente de alcalde delegada de Participación Ciudadana, María de los Ángeles Sánchez Moreno, junto con la delegada municipal de Educación, Auxiliadora Izquierdo, la Jefa del Equipo de Orientación Educativa de Cádiz, Inmaculada Tinoco, y el presidente de la Asociación de Familiares de Niños Hiperactivos AFHIP, José Luis Fernández, participaron en el acto de inauguración de estas jornadas que se desarrollaron durante la tarde del viernes y la mañana del sábado día 15 de noviembre.

La expectación que generaron estas jornadas convocadas bajo el lema "Una mano en el camino a los niños TDAH", y organizadas por la Asociación de Familiares de Niños Hiperactivos AFHIP, en colaboración con la Delegación de Participación Ciudadana del Ayuntamiento roteño, se vieron reflejadas en el alto nivel de participación y el público que asistió a las distintas mesas redondas, conferencias y actividades que se llevaron a cabo a lo largo del fin de semana

El presidente de AFHIP abrió el turno de intervenciones agradeciendo la presencia de todos los asistentes, y la colaboración del Ayuntamiento roteño, para continuar haciendo un breve repaso por el trabajo que desarrollan desde esta asociación, desde que se constituyesen como tal en el año 2001.

En este sentido, se refirió a la labor de asesoramiento que prestan a familias y profesionales relacionados con niños y niñas afectados por este trastorno; el desarrollo de escuelas de padres y jornadas informativas destinadas a la población y profesionales del ámbito educativo y sanitario; o la colaboración que están estableciendo con distintos ayuntamientos con el fin de dar un mayor servicio a los afectados.

Por su parte, la Jefa del Equipo de Orientación Educativa de Cádiz quiso felicitar a la asociación por la respuesta de público que tenían estas jornadas, al mismo tiempo que agradeció al Ayuntamiento de Rota la preocupación que muestran por la educación a la hora de colaborar en este tipo de iniciativas.

Inmaculada Tinoco corroboró la intención de Delegación Provincial de seguir trabajando con esta asociación, apuntando algunos de los avances que ya se estaban dando en este compromiso, ya que los planes de formación ya contemplan la preparación del profesorado en este tema.

A continuación, Auxiliadora Izquierdo como delegada de Educación quiso agradecer especialmente la presencia de los docentes y profesionales que trabajan directamente con los niños, ya que ellos, junto con los padres, son los que más tiempo pasan junto a los pequeños, apuntando que su participación refleja la preocupación de estos profesionales porque estos niños salgan adelante, y la atención que se les preste sea la más cualificada.

Por último, la delegada municipal de Educación, que felicitó a la asociación tanto a nivel provincial como a sus representante en la localidad, quiso destacar el

empeño y trabajo que realizan por asesorar e informar a padres y docentes y trabajar en sensibilizar a la población ante este trastorno; y agradecer la colaboración de la Delegación provincial y su implicación en esta jornada.

Por su parte, la teniente de alcalde delegada de Participación Ciudadana, María de los Ángeles Sánchez, cerró el acto de inauguración mostrando su satisfacción por la gran acogida que el público daba a estas jornadas.

La delegada municipal destacó la importancia que tiene este tipo de iniciativas a la hora de dar a conocer en qué consiste el trastorno TDAH que padecen muchos niños y que en ocasiones no reciben la atención que requieren por la falta de conocimientos o información que su entorno social tiene de este trastorno, señalando que se trata de un trastorno que no sólo afecta a los niños que tienen problemas en su medio, en la escuela, o con los amigos, sino que también llega de lleno a las familias que en muchas ocasiones no encuentra la comprensión del entorno.

Para concluir, María de los Ángeles Sánchez deseó a todos los participantes que aprovecharan todo lo que podía ofrecerles estas jornadas, y agradeció la disposición y compromiso mostrado en este asunto por la Jefa del Equipo de Orientación Educativa.

Tras el acto inaugural, las jornadas comenzaron con la intervención de Daniel González Manjón, Psicólogo y Profesor de la Facultad de las Ciencias de la Educación, que ofreció una conferencia sobre la "Identificación y Respuesta a las Necesidades Educativas del niño/a con TDA/H en el ámbito escolar".

Un poco más tarde, el programa de estas jornadas continuó con la exposición que Conrado Montesinos Fernández, Psiquiatra Infanto-Juvenil dio sobre el "Tratamiento global del TDAH", para concluir con una mesa redonda de ruegos y preguntas.

En la mañana del sábado día 15, la jornada retomaba su actividad con la intervención del Coordinador del EOE, Salvador Rueda, que trató la "Coordinación con familia, tutor y Pedagogía Terapéutica"; para continuar con una conferencia sobre la "Intervención en la USMIJ con los alumnos/as TDAH" que corrió de la mano de M. Carmen Macías Pasión, Psicopedagoga y especialista en Pedagogía Terapéutica de la USMIJ de Jerez.

Sobre las doce de la mañana, y tras las experiencias que compartieron con los presentes Eva Ma Rodríguez, Profesora y madre de niño con TDAH, y de Eloy Peña, Joven afectado de TDAH, se celebró la última de las mesas redondas de estas jornadas que se clausuraron sobre las dos de la tarde, contando con la presencia de la teniente de alcalde delegada de Participación Ciudadana, la delegada municipal de Educación y el presidente de AFHIP, así como representantes de la asociación en Rota.

Rota, 17 de noviembre de 2008

GABINETE DE PRENSA Tlf: 956 846173 - Fax: 956840200

E-mail: gabineteprensa@aytorota.es www.aytorota.es